
ATA DA 29° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos sete dia do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e dez ito minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na ru Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista F aga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J é Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos de

Andrade, e t rceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos de

Jesus, Josef Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Rai undo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente S ssão Ordinária, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo

aprovada po unanimidade. O presidente passou o que houve na reunião da

última sexta feira entre os vereadores, e a'gradeceu e parabenizou aos

comerciantes aqui da cidade por terem aderido ao decreto, e citou que no

povoado Ág a Fria nem todos aderiram. O senhor presidente convidou a

secretária de saúde para fazer o uso da palavra. O vereador José Aécio pediu

antes da fala s secretária um minuto de silêncio, as vítimas e aos hospitalizados

acometidos p lo vírus da covid19. A secretária de saúde Fernanda Lima, saudou

a todos, e fa ou sobre uma reunião que aconteceu no último sábado, e citou

quem estava presente nessa reunião, e relatou os números e a porcentagem

desde do iní io do ano, e falou sobre a testagem rápida e sobre o resultado, e

que o munic pio recebeu um alerta, e que pensando nisso e em formas de

amenizar as glomerações, e consequentemerite na expansão do vírus, e disse

que por ser mbém um período de festas, e que muita gente fica de férias e

geralmente e reuni, o município juntamente com o comitê tomaram essa

decisão do I ck dawn aos finais de semana, e explicou. A vereadora Maria da

Conceição s udou a todos, e parabenizou a secretária de saúde pelo trabalho e

por já terem atingidos 100% da segunda dose das vacinas, e parabenizou a

equipe de v cinação. O vereador José Ribeiro fez uma pergunta baseado no

caso rapaz o povoado Canaã, com relação ao tempo estimado para sair o

resultado do testes da covid-19 realizados na clínica de saúde da familia. A



l,

secretária de aúde Fernanda, respondeu que por conta do alto índice de casos

e de testes re Iizados, o LASEN, que é o único laboratório do estado que dispõe

desse serviç , está dando em torno de dez dias. O vereador José Aécio

perguntou so re a quantidade de funcionários da vigilância sanitária, e explicou

que já tinha é sido causa de questionamentos passados, e falou da pandemia

no geral. A v readora Mafilza saudou a todos e agradeceu a secretária se saúde

pela presenç e parabenizou pelo seu trabalho desafiador principalmente por

pelo qual estamos passando. O vereador Marcelo saudou a todos

e fez uma pe unta sobre o que o município está fazendo relacionada quanto ao

diagnóstico d pessoa com covid19, e aos seus familiares, e questionou se o

mUnlcrplo nã poderia ter uma atitude mais efetiva com relação aos que sabem

que testaram positivo e mesmo assim saem nas ruas. A secretária de saúde

Fernanda, re pondeu primeiro ao vereador José Aécio, informando que com

relação ao qu ntitativo de funcionários da vigilância, ela informou'que hoje já são

oito funcioná ios, e que por tanto teria aumentado o número, e respondeu ao

vereador Mar elo, informando que assim que a pessoa faz o teste na clinica, ela

assina um te mo de comprometimento onde diz qué é para a família ficar em

isolamento d miciliar pelo menos até sair o resultado do exame, e relatou que o

problema é q e muitas pessoas não obedecem a esse termo, e com relação ao

municipio to ar alguma atitude mais efetiva, ela avisou'que oniunicípio não tem

o código san tário e que por não ter, o município fica impedido de agir nesse

sentido, e cit u que já deve ter vindo para essa casa esse projeto. O vereador

José Raimun o fez alguns ponderações e questionou a secretária se não seria

boa alternativa pensando em prevenção, espalhar umas dez pias

pelos comér os. A secretária de saúde respondeu que sim, e disse que já vem

sendo pensa o nesse assunto, e que já até pediram essas pias, e explicou. O

senhor presi ente fez ponderações sobre o pós final de semana, e falou que

observou qu a cidade está mais movimentada hoje que é o primeiro dia após

um final de emana de lock dawn, e explicou, e agradeceu a secretária pela

presença e p las informações prestadas, e colocou a casa sempre á disposição.

A secretária r spondeu que também observou esse aumento no número do fluxo

de pessoas, ais disse que também pode ser por conta da data do mês ser data

de pagament ,e até sugeriu aos vereadores que veja se eles podem ajudar no

sentido de q e ali no banco Bradesco não fica ninguém fora ali nos caixa para



orientar as p ssoas a sacarem seus salários e ou benefícios, e que muitas vezes

mais os idos s pedem a ajuda do pessoal da vigilância que fica ai na parte de

orientação n s vilas, para tirarem seu salário, e agradeceu pelo espaço, e se

colocou á dis osição para quaisquer esclarecimentos. O senhor presidente falou

que talvez s ja também porque ali próximo ao Bradesco fique concentrado o

maior númer de comércios que concentram muitas pessoas, e citou alguns

exemplos de comércios. No expediente do dia consta indicações verbais N"10

e 11/2021 do ereador José Ribeiro. No pequeno expediente o senhor presidente

passou a pai vra para o vereador José Ribeiro que saudou a todos, e falou sobre

o lock dawn, pediu uma maior atuação da vigilância sanitária, e citou o prejuizo

que o dono pousada Palmeiras tomou por não ter sido notificado, e por isso

preparou tud para abrir seu comércio, mais teve que fechar, e pediu mais

fiscalização ara tentar coibir essas aglomerações nos finais de semana

principalmen nas chácaras e nos sítios, e falou que esse virus não tem

remédio, e q e a única solução é a vacina. A vereadora Mafilza saudou a todos

e parabenizo a presença da secretária de assistência social, de sua equipe, a

vice-prefeito de sua esposa, e falou sobre Gaudêncio e explicou agradecendo

a ele. O vere dor José Raimundo saudou a todos, e agradeceu ao ex-prefeito

Dullio e ao eputado federal Gustinho, pelo trator que a comunidade do São

Raimundo r ebeu através da associação, e falou sobre a importância das

associações starem legalizadas e sobre esse benefício para a comunidade. O

vereador Am ral saudou a todos, a primeira e a segunda dama, e. ao vice-

prefeito, e pa abenizou a secretária de saúde pelas informações prestadas aqui

por ela, e fal u sobre esse momento pelo qual estamos passando por conta da

pandemia, e isse que foi questionado sobre o lock dawn, e disse que foi bem

claro quando expôs sua opinião sobre esse assunto, e parabenizou o vereador

José Raimun o por essa conquista, mais ressaltou que espera que o presidente

da associaç o do povoado São Raimundo não seja como o do povoado

Abóboras, e xplicou. O senhor presidente falou sobre a reunião que houve. O

vereador Luc s saudou a todos e falou sobre a formação da comitê, e sobre o

lock dawn, e disse que a equipe da vigilância não tem pessoas suficientes, e

falou sobre o comércios que estavam fechado e cumprindo as determinações,

e citou sobre um comércio no povoado Água Fria, e citou sobre uma feira que

aconteceu n quinta, e explicou, e pediu que a equipe que faz parte da gestão



faça sua part ,e relatou sobre um vídeo que o mesmo fez em frente ao colégio

Durval Militã , e explicou sobre esse vídeo, e falou sobre um casamento que

acorreu na i reja católica nesse sábado, e citou ainda sobre uma possível

proibição de endas de fogos e fogueiras. O vereador Marcelo saudou a todos e

falou que é c ntra esse lock dawn dessa maneira, e disse que teria que ter era

mais fiscaliz ção na cidade, e explicou sobre a sítuação complicada dos

comerciantes O vereador Raimundo Francisco saudou de todos, e explicou

sobre o decr o e que fala sobre a capacidade de ocupação da igreja, e por isso

não acredita ue tenha sido errado ter acontecido esse casamento o qual o

vereador Luc s se referiu, e explicou sobre um vídeo que uma moradora do

povoado To bo fez, e parabenizou ao vereador José Raimundo pelo trator

recebido, e rabenizou as secretárias de saúde e assistência social, pelas

presenças e ela transparência que essa gestão está tendo. A vereadora Maria

da Conceição saudou a todos e parabenizou a secretaria de saúde pelos 100%

de vacinação ada com a segunda dose, e relatou que no momento em que ela

e a vereador Mafilza estiveram no colégío Durval Milítao não viu nada de

anormal, e ex licou, e falou sobre algo envolvendo seu nome nas redes sociais,

e explicou, e f lou sobre a feira livre do povoado Água Fria, explicando que todos

os feirantes d seram a mesma coisa com relação ao dia da feira. O presidente

falou sobre su opinião no comitê, e explicou que é quase unanime essa decisão

aqui pelos pa lamentares. O vereador José Aécio saudou a todos e agradeceu

a presença d secretária de saúde, e falou sobre as cobranças que estão

fazendo a ele, ao vereador Raimundo Francisco, e ao vice-prefeito Miúdo, e falou

sobre o acont cido no povoado Tabua, e falou sobre os vídeos que recebeu, e

deu sua opini o sobre esses acontecimentos, e explicou, e falou sobre o lock

dawn, e disse que é questão de consciência, e disse que está chegando a esse

ponto de ter ue dar lock dawn por falta de vacinas, e parabenizou a gestão

pelos 100% d vacinados com a segunda dose, e disse que nenhum comerciante

iria quebrar s u negócio por fechar em três finais de semana, e explicou que o

mais importe a vida humana, e falou que espera que o comitê tome sábias

decisões nes próxima reunião, e ressaltou que muitos comerciantes não tem

consciência e isse que cabe a todos nós termos consciência da situação. No

grande expedi nte o senhor presidente passou a palavra para a primeira dama

e secretária d assistência social. A secretária de assistência social, saudou a



todos, e diss ser uma honra voltar a essa casa como secretária de assistência

social, a falo dos equipamentos que fazem parte da secretaria, e citou sobre os

recursos co- nanciados do governo do estado e do governo federal, e pediu que

os vereador s se puderem ficassem acompanhando esses recursos, e falou

sobre a lei d benefício eventual, e disse que esses benefícios são custeados de

recursos pró rios, e citou a primeira ação da secretaria nesse ano foi o projeto

Peixe na Me a, e falou sobre as visitas que estão sendo feitas, e explicou sobre

alguns benef cios e falou sobre alguns serviços, como a emissão do RG, que

tiveram que omprar alguns computadores e contratar até uma funcionaria por

conta da dem nda, e falou da entrega de cestas básicas, e falou sobre a licitação

e disse que stava sendo feito criteriosamente, e falou sobre os cartões que o

governo do e tado enviou para o município para algumas famílias, e falou sobre

o Programa , e disse que Salgado não recebeu esse benefício e explicou. O

vereador Jos Ribeiro, falou sobre o caso dos corpos do casal que ainda estão

Alagoas, e questionou se a secretaria fez alguma doação em

espécie, algu atendimento a família. A secretária e primeira dama, respondeu

informando q e a família foi assistida pela sua equipe técnica, porém no

momento da isita não tinha sido solicitado nenhum benefício e nem a equipe

teria identific do nessa visíta a necessidade, mais ressaltou que o prefeito já

tinha se coloc do à disposição da família, e disse que também está à disposição

da família. O ereador José Ribeiro disse que ele não se referiu a família e sim

aos corpos do casal, e explicou que o que os prende no IML é apenas um exame

de DNA, e ex Iicou. A secretaria falou sobre o exame de DNA, e citou a Lei e

artigo 31, e di se que não compete a secretaria de assistêncía, e sim a de saúde.

O vereador J sé Ribeiro falou que o benefício eventual auxilio funeral pode ser

doado em din eiro, e questionou sobre um caso de uma senhora do povoado

Quebradas I, obre o beneficio cesta básica. A secretaria respondeu que sobre

a concessão esse benefício, quem dá o parecer técnico são as técnicas do

CRAS, e cito o horário de funcionamento dizendo que ele pode comparecer

com essa sen ora em qualquer dia. O vereador José Ribeiro disse que irá levar

a senhora e questão até o CRAS. O vereador José Ribeiro fez um último

questionamen o sobre se a secretaria sabe dizer sobre o quantitativo destinado

a sua secret ria. A secretária respondeu dizendo que o FPM continua

bloqueado, e f lou não ter essa porcentagem por ainda não ter esse desbloqueio



e falou que obre os recursos próprios vão dependendo das necessidades que

vão surgindo O vereador José Ribeiro falou sobre o orçamento e citou o valor

exato destin do para a secretaria de assistência para esse ano. A vereadora

Josefa Garci ,agradeceu pela presença e questionou o que a secretaria estava

fazendo em mbate a fome no nosso município. A secretáría respondeu falando

que Salgado az parte do porte um, e que por isso possuiu apenas uma equipe

técnica, e qu essa equipe tem que visitar essas familias, ou essas famílias

procurarem o CRAS espontaneamente, e falou que depois dos peixes, a equipe

está visitand ,e pediu a ajuda dos vereadores para apontar essas familias mais

necessitadas e concluiu dizendo que o município está disponibilizando as

técnicas na edida do possivel para estarem visitando essas famílias, e citou o

auxílio emerg ncial e o bolsa família, e disse que a secretaria está de portas

abertas. A ve adora Josefa Garcia questionou se essas entregas dessas cestas

foram apenas para familias acompanhadas pelo CRAS, e quantas cestas foram

entregues. A ecretária respondeu que foram licitadas três mil cestas para esse

ano, e falou q e a medida que a secretaria fosse precisando, o fornecedor iria

entregando, e ressaltou que pela empresa de licitação que ganhou ser aqui da

cidade mesm ,já ajuda na questão da logística, e relatou que já são mais de

duzentas ces s entregue as essas familias que vão até o CRAS, e falou da

quantidade d famílias acompanhadas pelo equipamento. A vereadora Mafilza

agradeceu pe o trabalho e pelos esforços da secretária, e pediu que ela cite

alguns dos c itérios para se enquadrar para receber essa cesta básica. A

secretária res ondeu dizendo que esses critérios estão na lei, e que são

observados p las técnicas no momento da visita, e citou alguns. A vereadora

Mafilza questi nou se esse benefício e ações são permanentes. A secretária

disse que os b neficios são temporários. O vereador José Raimundo falou sobre

um caso de u a família do povoado São Raimundo sobre uma promessa de

campanha do refeito, e explicou sobre uma fala da secretária 'de assistência e

explicou. A s cretária agradeceu ao vereador por ter acompanhado essa

senhora até a ecretaria, e explicou sobre sua fala. O vereador José Raimundo

falou que o i portante é atender as pessoas, e parabenizou a equipe da

secretaria pelo atendimento. O vereador Amaral parabenizou a secretária pela

disponibilidade de vir e prestar esclarecimentos e falou sobre o momento pelo

qual estamos ivendo com esse bloqueio do FPM, e falou das dificuldades, e



citou que ac mpanhou a secretária em algumas entregas de cestas, e pediu que

se intensifiq e dentro dos recursos que tem, para que um maior número de

familias sej m beneficiadas. A secretária falou que o vereador Amaral

acompanhou em algumas entregas, mais que os critérios para essas entregas

foram as tê nicas que fizeram, e explicou. O vereador Lucas fez algumas

ponderações e parabenizou e agradeceu a secretária pela questão dos três

auxilios fune ais concedidos, e questionou sobre as emissões do RG. A

secretária re pondeu que eles mudaram o sistema de atendimento para a

emissão do G, e explicou. O vereador Lucas perguntou sobre o quantitativo de

cestas da últi a entrega. A secretária respondeu que entes da licitação foram

entregues qu renta cestas, e solicitou mais duzentas, que já estão finalizando.

O vereador L cas falou sobre a licitação das três mil cestas, e perguntou se essa

entrega de c stas será mês a mês, ou se seria por demanda. A secretária

respondeu di endo que seria um prazer se desce pra entregar mensal, mais

ressaltou qu no momento, será de acordo com os recursos disponíveis. O

vereador Luc s perguntou sobre uma promessa de campanha do prefeito, e

questionou s esse projeto teria previsão de se iniciar. A secretária respondeu

dizendo que partir do segundo semestre é bem provável que se inicie estudo.

O vereador ucas agradeceu a equipe pela presença. O vereador Marcelo

perguntou so re a quantidade de familias que receberam essas cestas básicas

no povoado Á ua Fria. A secretária respondeu informando que mais ou menos

umas cinco fa í1ias.O vereador Marcelo questionou ser um quantitativo muito

pequeno para m dos maiores povoados da cidade, e disse que a partir de agora

trazer as famí ias mais precisadas até a secretaria para ajuda-los. A secretária

respondeu qu essas cinco familias são as familias acompanhadas. O vereador

Marcelo quest onou se essas cinco famílias irão continuar recebendo essa cesta

todo mês. A ecretária respondeu que esse benéfico não é permanente, e

explicou. O ve eador Raimundo Francisco parabenizou e agradeceu a secretária

de assistência pelas respostas e se colocou disposição da gestão. A secretária

agradeceu ao ereador Raimundo Francisco, e também se colocou á disposição.

A vereadora M ria da Conceição saudou a todos, e perguntou sobre os arquivos

nos computad res, se quando a administração assumiu não tinha nada nos

computadores A secretária respondeu que não tinha nada nos computadores.

A vereadora M ria da Conceição parabenizou a secretária pelo trabalho, mesmo



não tendo e eriência, e falou das dificuldades, e fez dois pedidos a mesma. A

secretária ag adeceu a sua equipe e a pessoa de Gértema. O vereador José

Aécio parabe izou a toda a equipe da secretaria, e falou do bloqueio do FPM, e

pediu que a ecretária apresentasse sua equipe. A secretária apresentou sua

equipe por e uipamento. O vereador José Aécio perguntou sobre as empresas

vencedoras as licitações e quantas empresas participaram do processo

Iicitatório. A s cretária falou sobre o processo, e como se deu. O vereador José

Aécio relato sobre as entregas de cestas básicas realizadas pela gestão

passada, e c ou o quantitativo, e falou sobre o PAA alimentos, e pediu que a

secretaria sej mais infectar com relação a isso. A secretária explicou como é

feito esse pro esso, e citou que era para ter sido inscrito no ano passado, para

que esse an o município pudesse estar sendo contemplado com esses

alimentos, e xplicou que já abriu o edital para as inscrições e disse já estão

atentos com relação a documentação necessária. O senhor presidente

agradeceu a resença da secretária e de sua equipe. Na ordem do dia nada

consta. Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente

Sessão, conv cando a todos para a próxima, sala das Sessoes em 07 de Junho

de 2021.

/~~
ecretário
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